

## 運転中の・・・『ながらスマホ』は、重大事故につながる ポケモンGO ゲームしながら車運転、摘発

2016年7月24日(日)16時52分  
「ポケモンGO」を操作しながら車を運転したとして、岡山県警は24日、道交法違反(携帯電話使用)に当たるとして同県内の男女3人を摘発したと発表した。県警によると、3人のうち会社員男性(34)は23日午後3時5分ごろ、軽自動車を運転中、ポケモンGOを操作。24日にはパート店員女性(30)が午前11時5分ごろ国道で、さらに会社員女性(22)が同11時35分ごろ、市道で、それぞれ軽乗用車を運転中に操作していたという。いずれも交通違反を取り締まり中の警察官が見つかり、その場で交通反則切符を交付した。3人は「ポケモンGOをやっていた」などと話したという。事故はなかった。

ポケモンGOを巡ってはスマホ画面を注視するあまり、交通事故のほか、私有地や危険区域への侵入の可能性があると警察や鉄道が警戒を強めている。県警交通指導課の次長は「運転中の『ながらスマホ』は重大事故につながる。使用に当たっては交通ルール、マナーを十分守って」と呼び掛けている。

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

交差点進入時は・・・

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点では、信号の変わり目の・・・「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

夏休みに入ります、小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 自転車でポケモンGO、少年が歩行者と衝突

2016年7月24日(日)18時13分  
愛媛県の路上では、23日午後8時20分ごろ、自転車に乗りながら「ポケモンGO」で遊んでいた10代後半の少年が、前を歩いていた40代の男性と衝突しました。警察によりますと、少年はゲーム画面を閉じようとした所で歩行者に気づきましたが、間に合わなかったということです。

## 札幌の国道交差点 車にはねられ横断歩道の86歳男性死亡 「助手席にあった書類を見ていた」

2016.7.23 12:51更新  
23日午前8時ごろ、札幌市中央区北4条西の信号のある国道交差点で、軽乗用車が横断歩道を渡っていた男性(86)をはねた。男性は頭を強く打ち、病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、車を運転していた、会社員の男性容疑者(44)を現行犯逮捕した。容疑者を同法違反(過失致死)に切り替えて調べている。容疑者は「助手席にあった書類を見ていた」と話しているという。

## 自転車 赤点滅信号 出合い頭に車と衝突、自転車の男性重体

2016年7月23日 17:18  
23日午後1時5分ごろ、栃木県の町道十字路交差点で、軽乗用車と自転車が出合い頭に衝突し、自転車の、無職男性(73)が意識不明の重体。軽乗用車を運転していた、無職男性(85)にけがはなかった。警察によると、現場は一灯式信号機があり、車の進路は黄色点滅、自転車の進路は赤色点滅だった。

## 追突避けようと、右にハンドル・・・正面衝突

3台絡む事故で60代の男性けが

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年07月25日月曜日  
24日午前8時ごろ、宮城県の県環状線で、乗用車、軽トラック、トラックの3台が絡む事故が起き、軽トラックの60代の男性が右脚にけがをした。警察などによると、前方の車に追突するのを避けようとした乗用車が右にハンドルを切って車線をはみ出し、対向車線の軽トラックと正面衝突。軽トラックは衝撃で車線から押し出され、後方のトラックと衝突して歩道に乗り上げた。

## 温泉のジェットバスで3歳児死亡・・・北海道・滝川

2016年7月25日(月)2時8分  
24日午後8時頃、滝川市の温泉施設の従業員から、「浴槽に子どもが沈んでいる」と119番があった。子どもは男児(3)で、間もなく死亡が確認された。滝川署の発表によると、陽斗ちゃんは、30歳代の母と祖母、姉2人の家族5人で施設を訪れ、一緒に入浴していた。母親が姉の体を洗っていた間にいなくなり、ジェットバスの浴槽に沈んでいるのを客が見つけた。祖母は露天風呂にいたという。